

## 1. PROPUESTA DE VALOR

- a. Especificar con claridad y detalle qué problema resolvemos a nuestros clientes.

Nosotras vamos a crear un proyecto con una propuesta completa. Queremos ofrecer a la gente una propuesta para tener una vida saludable. Es un proyecto completo que aborda los temas de la alimentación y el ocio pero también los aspectos como relación con la naturaleza y relaciones personales. Todo esto de una manera sostenible y en el idioma de nuestra tierra, euskera.

Otro aspecto interesante es la zona en la que vamos a desarrollar nuestro proyecto, Bajauri. Es una zona no muy poblada y desconocida para el resto de los habitantes de EH, por eso nos parece que un proyecto de este tipo puede ayudar tanto a la población de la zona como a les de fuera.

- b. Explicar en qué radica el carácter novedoso del proyecto.

Nuestra empresa Kimagu tiene dos ramas:

por una parte ofrece servicios para la población local alimentación sana de cercanía, conocimiento y trato con los caballos. Con esto nos gustaría impulsar actividades en la zona para que les habitantes puedan realizar más actividades cerca de casa y activar el mundo rural en esta sociedad donde la ciudad se ha apoderado de nuestro día a día.

Por otra parte, está dirigida para atraer a gente de fuera que podrán disfrutar del entorno al mismo tiempo que interactúan con ello a través de los caballos. Creemos que el mundo de los caballos puede gustar a la gente.

Por otro lado, nos gustaría que hubiera un intercambio de conocimientos con les agricultores de la zona. Nosotras tenemos conocimientos adquiridos en la escuela e intentaremos poner en marcha un modelo de agricultura agroecológica que pensamos puede ser de inspiración para nuestros futuros vecinos. Del mismo modo que para nosotras será indispensable aprender de ellos.

- c. Describir con claridad qué factor o factores resultan destacables al definir la propuesta de valor (factores tales como el precio, la calidad, el diseño, la seguridad, etcétera) para nuestro cliente o segmento de clientes.

En la zona situada no existe ningún proyecto que abarque los servicios que proporcionamos nosotras en conjunto. Lo destacable de nuestro proyecto es que juntamos en uno varios proyectos como son la alimentación y el ocio. Por supuesto el sistema de producción de los alimentos es de gran calidad y esto lo pensamos poner en valor. Al igual que los paseos que se van a dar con los caballos no van a ser los paseos típicos que conocemos. Intentaremos que en estos paseos se conozca la zona con su flora y fauna. Serán paseos para fundirse completamente en la naturaleza, encima de un caballo.